

賀美公民館だより

2022年も半年が過ぎ、いよいよ夏本番の季節に入りましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。毎年12月に開催の『しめ縄づくり』で講師をお願いしていました神原原の加島三子二様から高齢の為今年から遠慮したいとの申入れが有りました。加島様長い間有難う御座いました。「しめ縄づくり」の講座は人気有り楽しみにしている方が多い恒例事業の一つです。それでは公民館で稲わらを作ってみようと思い田んぼの手配から始め、本庄道路工事で田植えをしなくなった「八町河原の萩原さん」より田んぼと苗の提供を頂き6月7日に慣れない泥田に足を取られ乍らも手植えの田植えを1時間半程の格闘の末終える事が出来ました。8月に青刈り・陰干し等の作業工程が残っていますが今年も手作りの「しめ縄づくり」が行える見通しが立ちました。



賀美公民館長 山下 睦己

賀美公民館 消防・通報訓練(前期)を実施

6月10日(金) 賀美公民館駐車場にて定期利用団体の皆様と消防・通報訓練(前期)を実施しました。実施内容は下記の通りです。

- ① 火災時の通報訓練
- ② 火災時の避難訓練
- ③ 火災消火器の使い方について
- ④ 火災消火器(訓練用)による消火訓練
- ⑤ 質疑応答



消防・通報訓練を通して、訓練の大切さを改めて実感することができました。日頃、何気なく見えていた非常口の説明では、表示されている図柄や色にそれぞれ意味があることを学ぶことができました。

参加して下さった定期利用団体の皆様、本庄防災設備の皆様、ありがとうございました。

学びとふれあい教室

『歴史講座』 講師 郷土資料館 丸山 修先生 による

6月21日(火) 郷土の歴史と文化財 参加者皆さんの勉強風景です。



救命救急講座 AED 6月20日



行けるはず まだ渡れるは もう危険

